
万丰广场项目建设如火如荼
本报讯 连日来的高温天气，热得人喘不

过气来，但湖西新区万丰广场项目建设仍在
全速推进。16日，记者在项目建设现场看到，

“苏皖进口商品集散中心”的6000平方米商铺
正全面装修，5000平方米的“海宁皮革城”全
部招商到位，“亲子园”42米高的摩天轮已安装
成功……扬州万丰置业有限公司董事长胡云
法高兴地告诉记者，预计今年10月底部分功能

区可建成试营业，明年上半年全部投入运营。
湖西新区万丰广场是全国商业重点扶持

项目、江苏省新型示范镇试点项目、扬州市
三产服务业重大项目和我市的重点项目。湖
西新区高度重视，倾力服务，主要领导亲自
挂帅，每周现场办公，解决项目建设中的矛
盾和难题，确保项目按时推进。万丰广场建设
初具规模后，投资方为了推介项目，经常举办

一些商业活动，吸引人气，但停车难成了突出
问题。为此，新区投入300万元，在万丰广场南
面浇筑了30多亩的临时停车场，解决了投资商
的后顾之忧。

招商是推进项目建设的一项重要工作。为
此，市领导和湖西新区负责人多次赴浙江侨
乡———青田和海宁皮革城上门招商，邀请当地
工商业主、华侨代表，来建设中的万丰广场考
察洽谈等。目前，青田县30多家侨商和海宁皮
革城48户商家，已签订入驻万丰广场协议。目
前，万丰广场正积极装饰店铺、组织货源，争取
早日开门营业。 陆业斌
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本报讯 日前，市纪委、市委组
织部、市委宣传部、市文明办、市
级机关工委和市妇联联合下发了
《关于开展“最美家庭·德润高邮”
主题活动推动家庭家风建设的实
施意见》，旨在在全市上下营造注
重家庭家风建设的浓厚氛围，以
优秀家风家训涵养社会文明新
风，推动家庭文明建设落地生根。

《实施意见》明确提出了以六
大工作载体推动家庭家风建设，
具体为:积极开展文明家庭创建活
动，把家风建设融入群众思想工
作、干群日常生活、社会管理实
践、作风行风建设中，促进家庭道
德文明水平与社会文明程度同步
提升；广泛开展“爱心储蓄罐 传
承好家风”活动，号召党员干部、
普通群众家庭自愿认领爱心储蓄
罐，引导广大家庭每天节省 1元
钱，每年捐赠 365元，养成慈善好
习惯，传承中华好家风；深入开展
寻找“最美家庭”活动，把群众真
正认可的“最美家庭”推选出来；推
广“最美家庭工作室”，依托城乡社
区妇女儿童之家成立“最美家庭”
工作室，使工作室成为“最美家庭”
报名站、宣传站、服务站，成为“最
美家庭”孵化基地、“最美家风”培
育基地、社区文化活动基地；开展

“立家规、正家风、严家教”主题活
动，以征文的形式让全市党员干部
讲述自己真实的家风故事，办好

“清风讲坛”，挖掘、整理、编写家风
家规家训文艺节目；开展“邻里守
望、互助关爱”活动，倡导更多家庭
走出家门，参加邻里互助活动，帮

助周围空巢老人、留守儿童、残障人士、农民工、单身
母亲、困难家庭等，为他们送温暖、送健康、送清洁、送
文化、送技能，解决实际问题。 郭玉梅
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潘学元主持召开市政府第37次常务会
本报讯昨日上午，市长潘学元主持召

开市政府第37次常务会，审议通过《关于进
一步提升市区住宅物业管理水平的工作意
见》《高邮市市区住宅物业管理工作考核办
法（暂行）》《关于加快资本市场建设的实施
办法》，听取关于2016年房屋征收（拆迁）计
划新增项目、城区水厂自来水深度处理及配
套工程项目、实施东北片区供水提标升级工
程项目、清理规范我市工程建设领域保证
金、食品安全快检实验室建设及运营项目服
务、交通建设工程、与南京美力三采公司合
作模式、修改补充我市重点优抚对象医疗保
障实施办法等情况汇报和关于解决高邮市文
化产业中心拆迁后相关遗留问题工作方案的
报告。常务副市长孙建年，副市长钱富强、潘
建奇出席会议；市人大常委会副主任薛晓
寒、市政协副主席张拥军应邀参加会议。

在审议《关于进一步提升市区住宅物业

管理水平的工作意见》及《高邮市市区住宅
物业管理工作考核办法（暂行）》时，会议指
出，物业管理关系到千家万户，是衡量城市
管理水平的重要标志，关系到我市“四城同
创”的推进。目前，全市物业管理水平相对较
低，要通过政策扶持、加大奖惩力度等措施，
提升物业管理水平，改善城市人居环境，提
升群众生活质量；在对物业管理企业进行考
核时，要抓住小区安全状况、公共绿地和公
建设施维护情况、小区内有无违章建筑等重
点内容，同时要注重考核结果运用，该奖的
奖，该惩的惩，以进一步规范物业服务行为，
提升物业管理水平。

在听取关于城区水厂自来水深度处理
及配套工程项目、实施东北片区供水提标升
级工程项目情况汇报时，会议强调，城区水
厂自来水深度处理及配套工程项目是今年
的城市“双十”重点工程项目和民生幸福工

程，要采取有效措施，加速项目的推进和实
施，确保工程按期完成，为市民提供更加优
质的自来水；实施东北片区供水提标升级工
程项目，社会普遍关注，也是市人大重点督
办件，要尽快明确项目投资主体和投资方
式，抓紧做好项目立项、投资方案论证等工
作，确保把这项惠民工程做实做好。

在审议《关于加快资本市场建设的实施
办法》时，会议指出，资本市场建设是我市的

“短板”，也是我市未来经济工作的重中之
重，要通过鼓励和支持资本市场优惠政策的
出台，推动企业全方位对接多层次资本市
场，对企业上市和在“新三板”等挂牌的企业
进行重奖，帮助企业消化在上市和挂牌过程
中的成本，调动企业积极性，让企业借力资
本市场迈上加速发展的快车道。

会议还就其他讨论事项提出了相关要
求。 周雷森

省道新淮江线将升级为国道
本报讯 记者日前从市公路部门获

悉，根据交通运输部要求和上级公路主管
部门部署，我市将开展省道路网调整工
作，境内新建的新淮江线（S237）将升级为
国道。市公路部门即将开启线位数据采
集，里程碑、百米桩等附属设施重新布设，
道路指示标志更新等工作，预计今年年底
完成相关调整工作。 程广德 玉梅

22日下午，由市委宣
传部、市文明办、市文广
新局主办的“舞动邮城”
高邮市第三届广场舞大
赛决赛在高邮中学体育
馆举行。参赛的18支代
表队先后表演了 《茉莉
芬芳》《茶香中国》《中国
梦我的梦》 等展现当代
高邮市民精神风貌、弘
扬社会正能量的舞蹈。
最终，菱塘回族乡代表队
和城南新区水中花舞蹈
队获得了广场舞大赛一
等奖。副市长钱富强到场
观看比赛并为一等奖获
得者颁奖。
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市纪委召开专题会议———

推进全市纪检监察重点工作
本报讯 22日下午，我市召开纪检监察

重点工作推进会，贯彻落实扬州市委常委、
市纪委书记张跃进来邮调研时和我市市委
书记勾凤诚到市纪委调研时的讲话精神，
回顾总结今年以来全市纪检监察重点工作
推进情况，研究部署下一阶段工作任务。市
委常委、市纪委书记朱莉莉出席会议。

朱莉莉要求，要认清形势、正视不足、增
强推进重点工作的责任感和使命感；要紧扣
任务，扎实措施，确保全年重点工作目标全

面完成；要严明纪律，严格管理，不断强化纪
检监察组织自身建设。

会议通报了市第十一届纪律检查委员
会第一次全体会议选举结果；传达了《关于
严格执行“省内公务接待一律不喝酒”要求
的通知》等文件精神；湖西新区纪工委（送桥
镇纪委）、高邮镇纪委、三垛镇纪委、市水利
局纪检组、市城管局纪检组、市粮食局纪委
等进行了交流发言。与会人员还观看了《高
邮王氏家训》专题片。 王小敏

开发区组队赴浙江招商
本报讯8月 18日至 21日，市委常委、

开发区党工委副书记、管委会主任赵广华
率队赴浙江余姚、宁波、温州等地围绕文
化旅游、新能源、智能制造等产业开展专
题招商。

在浙江招商期间，赵广华一行通过考
察企业、参观研究院、参加新能源技术论
坛、举办小型招商合作推介会等多种形式
宣传、推介我市及开发区的投资环境，交流
产业发展前景，以促成开发区电池工业园
企业与浙江相关企业、研究院进行技术、资
金合作。赵广华一行还拜访了浙江新中宇
集团、宁波智能制造产业研究院、宁波激
智科技、意大利 CSMT(中国)中心、浙江温
商财团、中国南洋汽摩集团等 11家企业，
就清水潭文化旅游开发、量子光学薄膜、
储能电池、中意食品快检技术合作、智能
制造产业技术合作等多个项目与企业负
责人进行了洽谈，并就部分项目的投资合
作达成了一致意见。在温州招商期间，开发
区还通过举行小型招商合作推介会，促成
浙江温商财团与电池工业园内的部分企业
在设立产业基金、成立储能电池产业研究
院及新能源汽车用储能电池等方面进一步
开展合作。

据了解，8月份以来，开发区已累计派
出招商小分队 8批次，拜访企业 28家，洽
谈、落实意向项目 3个。德军 朝刚 玉峰
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